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Florinda Veiga

De: Câmara Municipal de Tavira <camara@cm-tavira.pt>
Enviado: 2 de abril de 2019 15:06
Para: Perguntas - Requerimentos
Assunto: Requerimento rq314 / xiii / 4ª al 

Exmos. Senhores 
Deputados do Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda 
 
No seguimento do requerimento, registado com o n.º rq314 / xiii / 4ª al sobre Políticas de habitação e atendendo ao
solicitado ao município, vimos encaminhar a V. Exas. as seguintes informações: 
 
1. A autarquia dispõe de estratégia local de habitação? É intenção da autarquia apresentar candidatura ao programa
1.º Direito? 
O Município de Tavira não dispõe de estratégia local de habitação, no entanto é sua intenção envidar esforços nesse
sentido.  
 
2. A autarquia pode disponibilizar a estratégia apresentada? 
Não se aplica, perante a resposta anterior. 
 
3.  A  autarquia  vai  aumentar  o  investimento  em  operações  de  reabilitação  urbana  ou  em  programas  de
arrendamento urbano e em soluções habitacionais durante este ano devido ao referido artigo 106.º do Orçamento
do Estado? 
O orçamento municipal aprovado para 2019 contempla algumas operações de reabilitação urbana que se encontram
no âmbito do Plano de Ação de Reabilitação Urbana de Tavira cofinanciadas pelo Programa CRESC Algarve 2020, não
se prevendo o recursos a outras fontes de financiamento. 
 
4. A autarquia demonstrou já interesse em aceder ao apoio de 160.000 euros para fazer face a investimentos no
âmbito do 1º direito? 
O Município ainda não demonstrou  interesse em aceder ao apoio disponibilizado, mas pretende  fazê‐lo ainda no 
primeiro semestre do corrente ano. 
 
5. Qual o orçamento global necessário para esta autarquia fazer face às necessidades do 1º direito e estariam em
condições de fazer intervenções para além dos 160.000 euros já este ano? 
 
O Município ainda não tem esse apuramento realizado. No entanto, e após a conclusão da elaboração da estratégia
local de habitação, espera ter identificado o montante necessário para fazer face às necessidades do 1º direito. 
 
6. A autarquia dispõe de  regulamentação de quotas para o Alojamento Local? Prevê constituir  regulamentação
nesse sentido? 
No corrente ano não existe, nem deverá existir, regulamentação nesta matéria a nível municipal. 
 
Com os meus cumprimentos,  

 
Jorge Botelho 

Presidente da Câmara Municipal 

Município de Tavira 
Praça da República 
8800‐951 TAVIRA 
Tel. 281.320515 
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